

Le Congrès International de Pédagogie s'ouvre aujourd'hui à La Havane



La Havane, 4 février (RHC)- Le 26e Congrès International de Pédagogie de La Havane s'est ouvert aujourd'hui dans notre capitale en présence de délégués de près d'une trentaine de pays qui rendront hommage au leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro en tant que protagoniste du développement de l'enseignement dans notre pays.

Une conférence de la ministre cubaine de l'éducation, Ena Elsa Velázquez, a marqué le début des travaux du congrès qui est dédié aux objectifs et aux buts de développement durable de l'Agenda 2030 de l'ONU, à son progrès et aux perspectives en matière d'enseignement.

Les délégués se réuniront jusqu'à vendredi prochain au Palais des Congrès de La Havane qui accueillera des forums, des ateliers et des tables rondes sur les techniques les plus novatrices des sciences pédagogiques.

Les délégués pourront également visiter des centres d'enseignements cubains ainsi que connaître des détails sur le troisième perfectionnement du système national d'enseignement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/182618-le-congres-international-de-pedagogie-souvre-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba